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     ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ РАБОТЫ ЗА 2022 ГОД 
(из выступления ларисы васильевны пискуновой 21 декабря 2022 года на расширенном собрании сове-

та ветеранов местного отделения свердловской областной общественной организации ветеранов, пенсио-
неров верхнесалдинского городского округа)

Деятельность Местного отделения Свердлов-
ской областной общественной организации вете-
ранов, пенсионеров Верхнесалдинского город-
ского округа в 2022 году была непосредственно 
связана с жизнью и заботами Верхнесалдинского 
городского округа и исполнением целей и задач, 
поставленных перед советом ветеранов Сверд-
ловской областной общественной организацией 
ветеранов, пенсионеров.

Совет ветеранов, ветеранский  актив, ветераны, пен-
сионеры городского округа  активно участвовали в ме-
роприятиях, проводимых Свердловской областной об-
щественной организацией, администрацией городского 
округа, праздничных и торжественных мероприятиях, 
профилактических акциях, связанных с защитой прав 
молодежи, безопасностью детства, благотворительных 
акциях, спортивных мероприятиях, мероприятия по па-
триотическому воспитанию молодого поколения. Твор-
ческая активность, высокий уровень ответственности, 
инициативность отличают ветеранов во время прово-
димых  мероприятий

На сегодняшний день в общественной организации 
ветеранов Верхнесалдинского городского округа насчи-
тывается 27 действующих  первичных организаций, где 
решением собраний первичных организаций избраны 
председатели, которые исполняют возложенные на них 
обязанности. За отчетный период   в  первичных ор-
ганизациях произошли изменения, требующие  внима-
ния и решения вопросов по паспортизации.    Работа 
по паспортизации должна быть проведена в будущем 
календарном году. Данная работа очень кропотливая,  
от членов бюро, отвечающих за паспортизацию, необ-
ходимо терпение и затраты собственного свободного 
времени. Так как не все председатели первичных орга-
низаций должным образом относятся к своим обязан-
ностям или не знают информацию о членах своих пер-
вичных ветеранских организаций, заполнить паспорта 
первичных организаций удалось не полностью. Паспор-
тизация первичных ветеранских организаций позволит 
скорректировать информацию о количественном  со-
ставе Местного отделения  Свердловской областной  
общественной организации ветеранов пенсионеров 
Верхнесалдинского городского округа. В паспортах 

практически всех  первичных ветеранских организаций 
отсутствует информация о заслугах председателя, по-
этому при вынесении награждения возникают опреде-
ленные сложности.

За отчетный период общественная организация ве-
теранов пенсионеров пополнилась незначительно: на 1 
первичную  организацию  Увеличение количества пер-
вичных ветеранских организации путем привлечения 
новых и организации работы существующих, по опре-
деленным причинам не включающихся в деятельность 
ветеранского движения,  останется одной из первоо-
чередных в наступающем году. Ветераны городского 
округа хотят общения, желают участвовать в проводи-
мых мероприятиях, остаются привлекательными меры 
поддержки для ветеранов администрацией городского 
округа, Корпорацией ВСМПО, советом ветеранов.

Высшим органом управления нашей организации яв-
ляется общее собрание , постановление собрания дает  
направления деятельности организации на последую-
щий год. На сегодняшний день прошла регистрация 
ветеранской организации в органах юстиции. После ре-
гистрации организации общее собрание проводится не 
реже одного раза в год. Будем надеяться, что санитар-
но- эпидемиологическая ситуация , которая возникает 
на сегодняшний день, позволит нам продолжить работу 
на высоком уровне. 

На прошлом отчетно-выборном собрании в апреле 
2021 года был избран совет ветеранов, как  постоянно 
действующий руководящий орган организации. Совет 
ветеранов был избран в составе 25 человек,  с вклю-
чением новых первичных организаций. В состав совета 
вошли председатели первичных ветеранских органи-
заций и наиболее активные и заслуженные  ветераны 
городского округа. Система ветеранского движения, ее 
активность, солидность зависит от активности предсе-
дателей первичных ветеранских организаций. Смена 
руководства Местного отделения Свердловской об-
ластной общественной организации, условия пандемии  
не отразились на активности председателей  многих 
первичных ветеранских организаций, соответственно и 
на активности ветеранов. Но смело могу заявить, что в 
отчетном периоде ослабили свою деятельность, актив-
но не  участвуют в проводимых мероприятиях  отдель-
ные первичные организации, ветераны не располагают 
информацией о проводимых мероприятиях, обижаются 
на то, что в мероприятиях культурно-массового харак-
тера, военно- патриотических мероприятиях они не уча-
ствуют, так как информация до них не доводится. Ана-
лиз проведенных мероприятий показал, что отдельные 
председатели  сами активно участвуют в проводимых 
культурно-массовых мероприятиях, но информацию 
до своих ветеранов, пенсионеров не доводят. Очень 
тревожит тот факт, что некоторые председатели полно-
стью прекратили свою деятельность, отошли от руко-
водства первичной организацией, ссылаясь на то, что 
пенсионеры не хотят работать и участвовать во всем, 
но  это зависит от активности самих председателей и 
их отношения к своей деятельности, и от форм выбира-
емой работы. В организации есть маленькие « первич-
ки», в состав которых входят  пенсионеры преклонного 
возраста, но они нашли формы общения и совместной 
работы: приглашают на мастер- классы , на «тропу здо-
ровья», просто приходят в гости пообщаться, что так 
необходимо людям. Как пример: на Басьяновке лепили 
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пельмени для мобилизованных ребят, не все пенсионе-
ры смогли прийти на помощь  в силу возраста и состо-
яния здоровья, но они взяли работу на дом и успешно 
ее выполняют: лепили пельмени, вяжут теплые вещи.

Очень хочется, чтобы пенсионеры принимали уча-
стие не только в поездках и других культурно-массовых 
мероприятиях, но и планировали работу, связанную 
с военно-патриотическим воспитанием и деятельно-
стью на благо родного города.

Анализ работы отчетов председателей первичных 
организаций (из 27 предоставлены отчеты 18 пред-
седателями)показывает, что данные ветеранские ор-
ганизации живут активной жизнью, творят, и возраст 
им не помеха.

 На отчетно-выборном собрании было избрано бюро 
совета ветеранов, которое включает в себя предсе-
дателя, трех заместителей, секретаря, казначея  и 5 
представителей  комиссий: организационно-массовая 
работа (А.Н.Шаталов); социальные и жилищные во-
просы (Р.Г.Габдрашитова); культурно- массовая работа 
(Н.П.Хоренженко); медицинское  обслуживание и ле-
карственное обеспечение (Л.Ф.Калинина); патриоти-
ческое воспитание  молодежи (А.А.Шершов); работа со 
средствами массовой информации (М.П.Новосадова)

Бюро собирается 1 раз в месяц в постоянном режиме, 
таким образом, бюро осуществляет непосредственное 
руководство деятельностью организации. Обсуждение 
любой задачи, требований, разрешение возникающих 
в ходе работы вопросов, принятие конкретных реше-
ний, определение методов работы - таковы основные 
направления деятельности бюро совета ветеранов.

В 2022  году  из состава бюро по собственному же-
ланию вышла Калинина Людмила Федоровна, оста-
лась без председателя первичная организация детской 
больницы. Нет председателя в первичной организации 
совхоза по причине безвременного ухода из жизни 
Лоик Т.Л. В наступающем году предстоит большая ра-
бота по привлечению первичных организаций, которые 
остались без руководителей или по причине закрытия 
предприятий, к которым они относились.

При совете ветеранов работали две секции: экологи-
ческая секция и секция противопожарной пропаганды. 
По состоянию здоровья и семейных обстоятельств сек-
ции прекратили свою работу. На одном из заседаний 
бюро было принято решение об образовании секции 
родоведов. На сегодняшнем собрании мы познакомим-
ся с деятельностью родоведов.

Деятельность ветеранской организации осуществля-
лась согласно плана работы на год и нескольких кон-
кретных планов к праздничным и торжественным ме-
роприятиям. Недостатком работы явилась стихийность 
проводимых мероприятий.  Одна из причин такой работы 
- отсутствие направляющего плана областного совета ве-
теранов, которое не позволило осуществлять системное 
планирование и проведение работы городского совета.

Приведу примеры некоторых  мероприятий, про-
шедших в нашей организации за отчетный период: ор-
ганизованы 11 встреч с руководством администрации 
и Корпорации ВСМПО; посетили музеи различной на-
правленности в городах Нижнем Тагиле, Алапаевске, 
Нижней Салде, Невьянске, провели экскурсии в посе-
лок Висим, по историческим местам Нижней Салды, по-
сетили Демидовскую дачу; работали серебряные  волон-
теры во время вакцинации; провели фестиваль талантов 
«Родина моя Россия»; приняли участие в квест- игре 
«Вся моя жизнь - игра»; проведено несколько творче-
ских мастер-классов; посещали музыкальные гостиные 
в ДК,; проводили уроки мужества, торжественные ми-
тинги; участвовали  в конкурсах и фестивалях: «Очей 
очарование», «Это вырастил Я», «Все, чем сердце жи-
вет», смотре хоров; приняли участие в  памятных со-
бытиях, посвященных началу Великой Отечественной 
войны, Дню Победы, Дню жертв тоталитарного режима, 
Дню матери, Героев Отечества. 

Добросовестно, с высоким  чувством ответственно-
сти относится к своему поручению Новосадова М.П. Га-
зета «Салдинский ветеран» выходит систематически, 
из нее мы узнаем о жизни наших ветеранов, о знаме-
нательных датах, событиях, происходящих в городском 
округе. Разнообразие мероприятий, активность ветера-
нов, пенсионеров позволили разнообразить материалы 
газеты.  На сегодняшний день это самый продвинутый 
источник информации для пенсионеров. Благодаря 
Марине Петровне, которая не только является редакто-
ром газеты, но и ее распространителем, мы получаем 

интересную, необходимую информацию в срок. 
Особые слова благодарности хочется выразить 

Н.П.Хоренженко, которая стала вдохновителем и ор-
ганизатором конкурсов: «Гляжу в озера синие», «Это 
вырастил Я»,  «Вечная молодость», «Все, чем сердце 
живет». Все участники конкурсов получили поощре-
ния в виде грамот, благодарственных писем главы го-
родского округа, Думы городского округа, совета вете-
ранов, дипломы от вышестоящих организаций. 

Все призовые места участников выставки  в г. Киров-
град, во всех номинациях, говорят о наших умельцах  
ветеранах, пенсионерах.

Забота о ветеранах-пенсионерах - наша главная, 
основная задача. Организуя свою деятельность в дан-
ном направлении, мы работаем совместно с Управле-
нием социальной политики, Управлением пенсионного 
фонда, МКУ «Молодежный центр», Управлением об-
разования, волонтерами СРЦН и ВСМК, кинотеатром 
«Кедр», ДК им. Г.Агаркова. 

Активисты ветеранского движения - люди, о которых 
нужно говорить и помнить за их заслуги. О них Куз-
нецов А.С. собрал и опубликовал материал в книгах 
«Галерея ветеранов», вышла вторая книга. Огромное 
спасибо Александру Сергеевичу за кропотливую, очень 
необходимую работу, которая позволит сохранить па-
мять о замечательных ветеранах нашего городского 
округа. Кузнецов А, С. стал навигатором участия нашей 
организации в конкурсе «Все, чем сердце живет», он 
вдохновил бюро начать работу по участию в конкурсе.

Забота о ветеранах – это первостепенная задача 
представителей первичных организаций. От их ак-
тивности, знания жизни своих ветеранов зависит вни-
мание, которое проявляется к ним  со стороны сове-
та ветеранов. Поздравления с юбилейными датами, 
распределение продуктовых наборов, экскурсионные 
поездки, оказание простого человеческого внимания 
– в этом проявляется работа председателей первич-
ных ветеранских организаций. Очень непростое дело 
- распределение продуктовых наборов, но слова бла-
годарности хочется адресовать Габдрашитовой Розе 
Григорьевне, Чирковой Дарье Григорьевне, которые 
сумели организовать работу по распределению про-
дуктовых наборов таким образом, что не было вопро-
сов и претензий от наших ветеранов. 

Мне, как недавно работающему председателю ве-
теранской организации, не просто организовать дея-
тельность ветеранской организации, но рядом со мной 
бюро совета ветеранов с моими заместителями  – му-
дрые советы, предложения, наставления, поддержку и 
помощь  которых я постоянно чувствую в своей рабо-
те. Мои заместители: Кузнецов Александр Сергеевич и 
Шаталов Александр Николаевич - готовы всегда прий-
ти на помощь. Нужно отдать должное Шаталову А.Н., 
который не только не прекратил свою деятельность 
председателя первичной ветеранской организации, но 
и стал правой рукой, организатором, исполнителем, 
вдохновителем  конкурса в рамках проекта « Все, чем 
сердце живет», и благодаря его настойчивости, целе-
устремленности организация завоевала второе место 
среди 12 муниципалитетов после г.Нижний Тагил .

Интеллигентно, ненавязчиво, со знанием дела ра-
ботает Ищенко В.Н. Благодаря ее заботе, четкости и 
точности в выполнении поручений, удается исполнять 
поставленные перед советом ветеранов задачи. Вера 
Николаевна проводит огромную работу по организации 
всех наших поездок, экскурсий, конкурсов.

Патриотическим воспитанием молодежи занимается 
Шершов А.А. Он лично принимает участие в Уроках му-
жества и патриотических акциях в городе и образова-
тельных организациях. 

Незаменимую помощь, добросовестно, очень ответ-
ственно относится к работе ветеранской организации  
секретарь совета ветеранов Савельева Л.Г. Оформле-
ние документации, информирование председателей 
первичных организаций о деятельности  совета вете-
ранов, создание группы для общения в Ватсапе - это 
очень небольшая  часть деятельности  Людмилы Герма-
новны. Хочется, обращаясь к вам, уважаемые предсе-
датели, проявлять уважение к членам  бюро, особенно 
к тем, кто направляет вам информацию о проводимых 
мероприятиях и деятельности совета, по той причине, 
что невозможно неоднократно обзванивать вас, желая 
услышать ответ или информацию, учтите, что телефон-
ные звонки им не оплачиваются.
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21 декабря 2022 года прошло собрание городского совета ветеранов. Одним из рас-
сматриваемых вопросов было подведение итогов работы первичных ветеранских орга-
низаций за 2022 год и вручение Дипломы председателям лучших организаций.

 Победителями признаны:
• первичная организация ветеранов педагогического труда (председатель Л.П.Заводская),
• первичная организация ветеранов многопрофильного техникума (председатель А.Н.Шаталов),
• первичная организация ветеранов в/ч 62947 (председатель В.А.Ермаков),
• организация «Память сердца. Дети погибших защитников Отечества» (руководитель К.Д.Шершнева),
• первичная организация ветеранов администрации (председатель И.В.Сергеева),
• первичная организация ветеранов УС -13 Главспецстроя России (председатель О.В.Колоткова),
• первичная организация поселка Басьяновский (председатель Н.Ф.Москаев).

Поздравляем! Так держать!

  ПОЗДРАВЛЯЕМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ!
 вести из первиЧек

(из выступления Ирины Валентиновны Сергее-
вой, председателя первичной организации ветера-
нов администрации).

Первичная организация ветеранов администрации 
Верхнесалдинского городского округа создана 4 апреля 
2019 года.  Председателем избрана Сергеева И.В. ( про-
токол № 1 от 4 апреля 2019 года). На учете в организа-
ции состоит  28 человек.

Для  активного информирования членов первичной 
организации создан информационный чат, в котором 
оперативно освещаются  предстоящие мероприятия и 
информация о проведении этих мероприятий.

Члены организации активно принимают участие в фе-
стивалях и смотрах, проводимых  городским Советом ве-
теранов (Липлянская И.К., Галиченкова Т.Б. награждены 
дипломами и грамотами).

 Благотворительская деятельность: помощь в сборе 
средств для бойцов СВО,  на реабилитацию  салдинской 
девочке с ДЦП,  приобретение подарков для малообе-
спеченнных детей на Новый год  «Елка добра»). Члены 
организации оказывали помощь в организации приви-
вочного кабинета  в период КОВИДа.

 Мы  принимаем участие в  мастер-классах, органи-
зованных Дворцом культуры им. Г.Д. Агаркова, центром 
социальной помощи несовершеннолетних: роспись пас-
хального яйца,  акварельный рисунок «Букет лаванды», 
«Ловец снов» и т.д.

С целью укрепления здоровья  ветеранов  на посто-
янной основе действует группа здоровья  (1 раз в не-
делю проводятся занятия по плаванию в  « Крепыш»,  
скандинавская ходьба по тропе здоровья в лесу). В 
читальном зале городской библиотеки («Дом тысячи 
книг») создан клуб « Активный возраст»  при актив-
ном участии работников библиотеки. Организованы 
информационные встречи: «Наличники салдинских 
окон»,  «Ирбитская ярмарка»,  «О Муслиме Магомае-
ве», книжные новинки и т.д. 

20 декабря состоялась новогодняя встреча с чаепи-
тием и просмотром концертной программы ансамбля 
русских народных инструментов   «Русская рапсодия» 
и заслуженного артиста России Даниила Спиваковского  
«Про Федота-стрельца, удалого молодца».   

 Команда  первичной организации участвует в интел-
лектуальных играх  (Брейн-ринг), проводимых Советом 
ветеранов ВСМПО. Проведено  6 игр.  

(из выступления Ольги Васильевны Колотко-
вой, председателя первичной организации ветера-
нов ус-13).

Численность  общественной организации ветера-
нов УС -13 Главспецстроя России - 18 человек, из 
них 11 человек в возрасте старше 80 лет. Преклон-
ный возраст обуславливает специфику работы с ве-
теранами. За период 2020 – 2021 годы в условиях 
коронавирусной инфекции многие ветераны ушли из 
жизни, в том числе самые активные мои помощни-
цы: Островских Т.В. и Степанова Н.И.. Поэтому каж-
дый новый год начинается со сверки списков, уточ-
нения номеров телефонов и адресов. За помощь в 
уточнении списков благодарим Клавдию Дмитриев-
ну Шершневу.

Глубоко пожилые люди не отвечают на звонки те-
лефона, часто не проживают по адресу прописки, так 
как их увозят к себе дети, не открывают двери потому, 
что многих родные  запирают на замок. При разгово-
ре через дверь говорят, что родственники забрали все 
документы, а номера их телефона они не знают. Чтоб 
получить информацию, приходится опрашивать сосе-
дей. В этой ситуации даже вручение продовольствен-
ных наборов вызывает трудности. За 2022 год такие 
наборы получили 8 человек.

В течение года посетили 6 человек больных и оди-
ноких, поздравляем ветеранов с юбилеем и днем 
рождения, приглашаем на мероприятия, обзваниваем, 
посылаем СМС и сообщения в Ватсап.

В январе 2022 года я дежурила в Доме книги, выда-
вала сертификаты пенсионерам, поставившим привив-
ку от ковида. В феврале дежурила в колцентре  поли-
клиники ЦГБ. 

Активно я сотрудничала с нашей газетой «Салдин-
ский ветеран», написала заметки на самые разные 
темы  в  N5 (март), N8 (апрель), N10 (май), N12 (июль), 
N14 (сентябрь).

Мы принимаем участие в фестивалях  «Моя гор-
дость – Россия», «Осеннее очарование», «Гляжу в 
озёра синие». Активные участники – О.В.Колоткова и 
Л.И.Турова.

В сентябре Л.И.Турова  приняла участие в ярмарке – 
продаже на дворцовой площади.

Огромное удовольствие доставили нам проводи-
мые для ветеранов  мастер-классы по изготовлению 
яйца к Пасхе, «ловушки снов», зайчика, символа на-
ступающего года, по рисованию.

Участвовали в шествии в День России 12 июня, в 
митингах в День памяти и скорби 22 июня, День ма-
тери 27 ноября, День Героев России 9 декабря 2022 
года. Посещаем практически каждый концерт, на ко-
торый приглашаются ветераны.

Но главным в своей работе видим все-таки задачу 
окружить заботой и вниманием каждого члена нашей 
организации. И каждый раз убеждаемся, что люди ра-
дуются нашим посещениям, звонкам, даже если не 
могут принять участие в тех или иных мероприятиях.

                                                    

ГЛАВНОЕ - ОКРУЖИТЬ ВНИМАНИЕМ
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4 стр.                             ВЕСТИ ИЗ ПЕРВИЧЕК

ПРОГРАММЫ НА ЛЮБОЙ ВКУС
(выступление Веры Николаевны Ищенко на 

расширенном собрании городского совета 
ветеранов 21 декабря 2022 года).

2022 год сложился в нашей ветеранской организации 
активным. После ковидных домашних посиделок люди хо-
тят общаться, хотят показать, чем занимались это время.

Культурно-массовые просветительские организации уже 
привыкли к нам и с удовольствием приглашают нас в гости. 
Яркие конкурсы проводит газета «Пенсионер» («Ветеран 
= это звучит гордо!»). В одной из номинаций этого конкур-
са побудил наш А.И.Малыгин. Библиотека на ул.Ленина 
предлагает различные мероприятия. Ветераны принимали 
участие в тематических встречах, посвященных 350-летию 
Императору Петру 1, «Памяти павших будем достойны», 
«Война с женским лицом», встреча с родственниками Ма-
мина-Сибиряка, к Дню матери. На этих встречах активно 
работают и ветераны, и школьники.

ДК им. Агаркова проводит мастер-классы, которые очень 
востребованы у ветеранов. Темы разные, можно попробо-
вать себя в разных направлениях: акварельная живопись, 
изготовление пасхальных яиц, рисование натюрмортов и 
проч. Проведена творческая встреча с членом Союза ху-
дожников, руководителем музея «Солнечная береста» из 
Н.Тагила. А музыкальная гостиная Дворца неоднократно 
открываем нам мир музыки.

Активное участие в военно-патриотическом фестива-
ле «Моя гордость – Россия» хор «Уральская горенка», 
«Сударушка», ветераны Баженов, Санникова, Михеев, 
Колоткова, Макарова, Хоренженко, Иванова, Кузнецов, 
Липлянская, Чернавская, Чиркова, Худякова, Зрилина. 
Все получили дипломы Фестиваля. Участвовали в ярмар-
ке-выставке «Здравствуй, Первомай!»

Совместно с ДК и отделом культуры администрации 
С июля ветераны готовились к проведению фестива-
ля «Осеннее очарование». И прошел он на высоком 
уровне. 36 участников декоративно-прикладного твор-
чества, 7 человек – вокал, 8 – художественное слово. 
Ветераны из 23 организаций приняли участие. 11 чело-

век декоративного творчества, хор «Уральская горен-
ка», танцевальный коллектив «Радуга» и музыканты 
представляли наш город на втором этапе фестиваля в 
Кировграде. Результаты были ошеломляющие: 1 место 
– 5 человек, 2 место – 4, 3 место – 2, Гран-при фестива-
ля – ансамбль «Вдохновение» ( руководитель Шибаев). 
Победителями стали Котова, Тризна, Толмачева, Бес-
сонова, Макарова, Вольф, Морозова, Кузнецов, Минга-
леева, хор «Уральская горенка», коллектив «Радуга».

Среди мероприятий, в которых наши ветераны при-
нимали активное участие: праздник «День России», 
День народного единства, День пенсионера, фотокон-
курсы «Это вырастил я», «Бабушка рядышком с дедуш-
кой», концерт джазовой музыки и «У меня ты, Россия, 
как сердце, одна» в Детской школе искусств. Центр дет-
ского творчества всегда с огромной радостью встречают 
нас и готовят увлекательные мероприятия для ветера-
нов: 8 Марта, День Победы, 100 лет пионерской органи-
зации. Социально-реабилитационный центр для несо-
вершеннолетних готовит для ветеранов мастер-классы 
и увлекательные концерты. Структурное подразделение 
школы № 2 Центр «Точка роста» в месячник пенсионе-
ра подготовили знакомство с этой новой формой работы 
учебных заведений, показали работу в 3D технологии, 
вручили подарки, изготовленные на принтере, выступи-
ли с поздравлениями. Музей Нижней Салды проводит 
для нас увлекательные мероприятия на темы: «Роль 
женщины в жизни Салдинского края», « Красная книга 
Салдинского края», «История пионерского движения», 
«Служба дни и ночи», разработали автобусную экскур-
сию по городу.

В течение года мы неоднократно выезжали в сосед-
ние города: 1 раз в театр Екатеринбурга, дважды в театр 
Н.Тагила, совершили путешествия в Висим, родину Ма-
мина-Сибиряка, на Оленью ферму, в Н.Тагиле посетили 
Лисью гору и музей Тагильских подносов с мастер-клас-
сом, в Невьянске – в Быньгах попробовали работать с 
глиной, ознакомились с Невьянской иконописью, в Ала-
паевске побывали в музее Чайковского, а в Синячихе – 
в музее русского деревянного зодчества под открытым 
небом. В день пенсионера было проведено праздничное 
мероприятие в кафе Н.Салды. Здесь награды получили 
самые активные ветераны. Мы принимали активное уча-
стие в проведении митингов: День вывода войск из Аф-
ганистана, в поддержку военной операции на Украине в 
годовщину присоединения Крыма к России, День памяти 
и скорби, День памяти жертв политических репрессий, 
День матери, День Героев России, в шествии Бессмерт-
ного полка.

Сделано много. Наша задача – вовлекать 
большее число ветеранов во все мероприятия.

В РЕДАКЦИЮ ПРИШЛО ПИСЬМО

Такое знакомое название оперетты знаменитого композитора, которое не сходило с афиш Екатеринбургского 
театра музыкальной комедии со дня его основания. Именно на этот спектакль попали ветераны городской орга-
низации во главе со своим руководителем Пискуновой Л.В.  28 декабря, накануне Нового года, ветеранам города 
подарили такую неожиданную поездку. Собралось 19 человек. Лариса Васильевна сразу в автобусе  всех поздра-
вила с наступающим Новым годом и подарила карманные календари на 2023 год.                                                                                                                                       

Ехали в театр в приподнятом настроении, все ожидали  встречу с прекрасным. Нет в нашем городе подобного 
театра, и многие, несмотря на  свой солидный возраст, впервые посетили подобный театр в большом мегаполи-
се. Поэтому впечатлений, неожиданных, эмоциональных, было множество.   

Огромное спасибо за такой новогодний подарок. Особое спасибо водителю автобуса, который уже ночью всех 
развез по домам. Добрый человек попался и всем понравился.   

 Желаем в наступившем Новом году мира, добра, здоровья.

                                Н.Л.Гурьянова, член Совета ветеранов ВСМТ им. А.Евстигнеева 

«ЛЕТУЧАЯ МЫШЬ»


